



## DE TAMAULIPAS Y VERACRUZ

## Plan interestatal de seguridad, en marcha



Iniciará Gobierno de Tamaulipas programa de colaboración en seguridad sin precedente con estado de Veracruz / CORTESÍA

VÍCTOR ALVA / Reportero

### El gobernador Francisco García Cabeza de Vaca ofrece a su homólogo, Cuitláhuac García Jiménez, colaboración y comunicación para combatir la inseguridad

Tampico Alto, Veracruz.- Los gobernadores de Tamaulipas, Francisco García Cabeza de Vaca, y de Veracruz, Cuitláhuac García Jiménez, presidieron la Sesión Plenaria Biestatal de Mesas de Seguridad en la que el mandatario tamaulipeco anunció además que su ad-

ministración invertirá 4 mil millones de pesos en la construcción de paraderos seguros y la adquisición y operación de 2 mil cámaras de videovigilancia que serán instaladas en sitios estratégicos de la entidad. De esta forma los Gobiernos de Tamaulipas y Veracruz anuncia-

ron el inicio de un programa sin precedente de comunicación y colaboración institucional para el combate a bandas delictivas que operen en la región compartida de las entidades.

El programa de colaboración que será puesto en marcha por ambas entidades consistirá en el intercambio de información e inteligencia entre ambas administraciones a fin de combatir más eficientemente a los grupos delictivos que operan tanto en el sur de Tamaulipas como en el norte de Veracruz. El modelo está basado en la Campaña de

4

MDP se destinarán para vigilancia y trabajos de inteligencia

Seguridad y Prosperidad puesta en marcha por el Gobierno de Tamaulipas con siete agencias federales de los Estados Unidos en el sur de Texas, que a la fecha ha permitido la captura de 6 objetivos prioritarios. Pág. 6



### ASUME CARGO NUEVO DELEGADO DEL IMSS

Por designación del H. Consejo Técnico del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) que preside el director general Germán Martínez Cázarez, asumió como delegado del Instituto en Tamaulipas, Fernando López Gómez, en sustitución de Roberto Hernández Báez. Pág. 8



### Asiste Oseguera a reunión de seguridad en Veracruz

Atestiguando el trabajo coordinado que hay entre Tamaulipas y Veracruz, este jueves se realizó un importante encuentro entre el gobernador Cuitláhuac García Jiménez y su homólogo tamaulipeco Francisco Javier García Cabeza de Vaca, quienes encabezaron la Mesa de Seguridad y Justicia del norte veracruzano y a la que asistió como invitado el alcalde maderense Adrián Oseguera Kernion. Pág. 7



### CONURBADA ALCANZA CONFLICTO LABORAL A OTROS MUNICIPIOS

El llamado Movimiento 20-32, surgido en Matamoros, ha comenzado a alcanzar a otros municipios de Tamaulipas con brotes de inconformidades y amenazas de cierre de empresas en Ciudad Victoria y Reynosa. Pág. 1



### Jóvenes protagonizan mortal accidente

En tragedia terminó el día para dos jóvenes universitarios, al impactar la camioneta que uno de ellos conducía a exceso de velocidad sobre el Callejón de Barriles contra un vehículo estacionado, siguiendo su loca carrera para estrellarse de frente con un vehículo compacto y un taxi que volcó. Pág. 7



## CHUCHO NADER

### Garantiza el terreno para hospital del ISSSTE

El presidente municipal de Tampico y el delegado estatal del ISSSTE en Tamaulipas, Eduardo Martínez Bermea, pusieron en marcha la campaña de salud "Febrero, mes de la salud del hombre" en un evento efectuado en la clínica de medicina familiar del Instituto de Seguridad y Servicios Sociales para los Trabajadores del Estado ubicada en la avenida Universidad. Pág. 6



## CONURBADA

### Trabaja Alma Laura en obras de desarrollo

Entrega la alcaldesa moderno circuito vial en la colonia Revolución Verde que beneficia a residentes de siete sectores, mejorando de esta forma las condiciones de movilidad y conectividad vial a favor de cientos de familias. Pág. 7

## Cierran puertos por fuerte norte

MIRNA HERNÁNDEZ / Reportera

Los puertos de Matamoros, La Pesca, Altamira y Tampico fueron cerrados a las actividades pesqueras y de abastecimiento costa fuera, ante el ingreso del frente frío con ráfagas superiores a los 80 kilómetros por hora, oleaje elevado y descenso de temperatura.

Para Tampico, Madero y Altamira, la llegada del norte está prevista para las 5 o 6 de la mañana, con 70% de probabilidad de lluvia y valores térmicos entre los 13 y 20 grados, informó la Capitanía Regional de Puerto.

El jefe de Navegación Armando Méndez explicó que los efectos del sistema frontal predominarán hasta el domingo, con algunas precipitaciones y temperaturas para el sábado entre 14 y 18 grados.

El sistema de alta presión con valor estimado de 1039 milibares asociado al frente frío ocasionará evento de norte "muy fuerte" con viento del noroeste con rachas de hasta 80 kilómetros por hora y olas de hasta tres metros en la costa norte-centro de Tamaulipas y región noroeste del Golfo de México.

La Secretaría de Marina emitió recomendaciones a los mandos navales del Golfo de México por viento fuerte y



La Capitanía de Puerto emitió alertas a pescadores por el ingreso del fuerte norte / MIRNA HERNÁNDEZ

oleaje elevado, así como también a las capitanías de puerto de Matamoros, La Pesca, Altamira, Tampico, Tamiagua y Tuxpan.

Los avisos se han anticipado a los cientos de pescadores que salen a la mar en pequeñas embarcaciones, que pueden sucumbir a los fuertes oleajes, manifestó.

SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES

El Sol de Tampico

elsolde\_tampico

Hoy...

5 40

SECCIONES PÁGINAS EXUJA SU EJEMPLAR COMPLETO

ESCRIBEN

Agustín Jiménez C. Loc.  
Juan José González M. Na.  
Armando Juárez B. Na.  
Isabel Arvide Na.  
Raúl Nava Dep.

PRINTED AND DISTRIBUTED BY PRESSRA